

# 19人目の100歳表彰

永松イツキさん(広崎4町内)

5月30日に永松イツキさん(広崎4町内)が、めでたく100歳の誕生日を迎えられ、6月1日、町から表彰状と敬老祝い金が贈られました。永松さんは家族と病院関係者に祝福される中、副町長からの表彰を受けました。



祝福するご家族と永松さん

表彰当日永松さんは、お休みされていたためお気持ちなど、話を伺うことが出来ませんでした。お祝いに駆けつけた家族に話を伺うと「昔していた仕事は、呉服屋で和裁をしていました。仕事を辞めたあとも、家にいる時など家族の服を縫って来ていた思い出があります」と仕事をしていたころの永松さんの話を語ってくれました。

町内の100歳表彰者は永松さんで19人目。お体に気をつけて、これからももっとと長生きしてください。100歳表彰おめでとうございます。

## 正しい乗り方、競い合う

### 子ども自転車大会で益城中央小Aが優勝

御船地区交通安全子ども自転車大会が6月16日、町民体育館で開催され、御船警察署内の小学校から11チーム(1チーム4人)が出場し、正しい自転車の乗り方を競い合いました。

本町からは飯野小、益城中央小A・B、広安西小A・Bの5チームが出場。子どもたちは、学科テストのほか、交通ルールを守りながら走行する「安全走行テスト」と一本橋走行、ジグザグ走行などを行う「技能走行テスト」の2種目の実技テストを受け、得失点を競いました。

成績は、益城中央小Aが見事優勝。2位も益城中央小Bが入りました。益城中央小Aは、7月7日に本町で開催される県大会に出場します。



慎重に一本橋走行を行う児童



優勝を喜ぶ広安体協のみなさん

## 広安体協が見事優勝!!

### 益城町ナイター女子ソフトボール大会

6月1・2日の2日間、第26回益城町ナイター女子ソフトボール大会が町民グラウンドで開催され、熱戦が繰り広げられました。

大会には、町内体育協会から4チームと一般から1チーム、益城ルネサンス熊本FCチームが出場。チームの威信をかけた試合は、随所に好プレーが見られ、観客を沸かせました。

普段、ボールを足で扱う益城ルネサンス熊本FCの選手たちは、手に置き換えても機敏な動きを見せていました。

決勝は、初日のリーグ戦をトップで勝ち進んだ広安体協と福田体協が対戦し、7対3で広安体協が優勝、3位には木山体協が入りました。